

---

Assemblée régionale de la Côte - 02 - Rencontre du 04 avril 2012

Nous étions un bon groupe d'une dizaine de personnes où nous avons pu partager les expériences de vie des uns et des autres, que nous soyons directement concernés ou proches, voire les deux à la fois.

Chacun a été encouragé à parler de ce qui le motivait dans la vie, de ce qu'il avait envie de faire de sa vie.

À plusieurs reprises, nous avons pu voir l'importance d'oser parler de soi, d'oser dire ses vulnérabilités et de pouvoir ressentir combien le groupe pouvait être soutenant, surtout lorsque l'ambiance est particulièrement chaleureuse et accueillante.

Nous avons aussi pu parler très brièvement de la modification de la loi sur les réseaux de soins imposés et d'autres sujets où l'injustice est criante.

Madeleine